



日中はまだ暑さが残るもの、風や空気の中に少しずつ秋の気配を感じられるようになってきました。お休みの日には、子どもたちが花火大会や阿波踊りを見に行ったり、川遊びをしたりと、夏ならではの楽しい体験を嬉しそうに話してくれる姿が見られました。

そして、28日からは2学期が始まり、長い夏休みを終えた1号児の子どもたちが元気に登園してきました。久しぶりに友達と再会し、少し照れくさそうにしながらも嬉しそうな笑顔を見せてくれました。

今月の主題は「おもしろそう」「気持ちいい」です。日中はまだ暑さが残りますが、空を見上げると雲の形に変化を感じたり、涼しい風に気づいたり、夏とは違う虫の声に耳を傾けたりと、子どもたちと一緒に少しずつ訪れる秋を感じていきたいと思います。

子どもたちの小さな気づきや発見を丁寧に受け止めながら、新たな興味や関心につながるような言葉をかけたり、「おもしろそう！」という気持ちや、友達と一緒に体を動かして「気持ちいい！」と感じる瞬間に共感したりしながら、日々の活動を楽しんでいきたいと思います。

まだまだ暑さの厳しい日もありますが、引き続き熱中症予防に気を付け、元気に過ごせるように配慮していきたいと思います。

主幹保育教諭 深見 美千代



月主題 1・2・3歳児 おもしろそう 4・5歳児 気持ちいい

☆今月のねらい☆

- | | |
|-----|--|
| 1歳児 | <ul style="list-style-type: none"> 簡単な身の回りのことを保育教諭に見守られながら、また介助されながら、自分なりにしようとする 秋らしい気候への移り変わりを感じながら、過ごす |
| 2歳児 | <ul style="list-style-type: none"> 保育教諭に見守られながら、身の回りのことを自分でしようとする 戸外に出て、秋の気配を感じる |
| 3歳児 | <ul style="list-style-type: none"> 戸外や室内で体を様々に動かして遊ぶことを楽しむ 季節の変化を感じ、身近な秋の自然や行事に興味・関心をもつ |
| 4歳児 | <ul style="list-style-type: none"> 共通の遊びの中で、イメージを伝え合いながら遊ぶことを楽しむ 身近な秋の自然に触れ、季節の変化を感じたり、遊びに取り入れたりする |
| 5歳児 | <ul style="list-style-type: none"> 思いきり体を動かして遊んだり、友達と競い合って遊んだりすることを楽しむ 季節の移りわりに気づき、関心をもち遊びに取り入れる |



~きくぐみ・うめぐみのお友だち～
水遊びができない日は、
お部屋やみんなのひろばで、
工夫して遊んでいます。



お魚釣りをしたよ！

~夏祭りごっこ～
かき氷屋さんでは、お店屋さんとお客様に分かれて、「いらっしゃいませ～」と言ったり「どうぞ」とお金を渡したりして、やりとりを楽しみました。



大型ソフトブロック
をつなげて電車ごっこをしたり、バイクに乗ったりして楽しみました。



~高野豆腐で感触遊び～
水に浸す前と後の感触の違いをくらべたよ。

~寒天遊び～つめたくてきもちいいね！

☆お知らせとお願い☆
☆わくわくタイム（異年齢児交流）や運動会の練習、クラスでの活動がありますので、
登園は9時までにお願いします。それより遅くなる時や、欠席をする時は当日9時までに必ず連絡して下さい。
☆全国私立保育園連盟の署名及びカンパにご協力をお願いします。
「子どものよりよい育ちと子育て支援員の充実、保育園や認定こども園の保育をよりよくするための」署名及びカンパ運動となっています。
締め切りは9月12日（金）となっています。よろしくお願いします。
☆祖父母参観について
保育室には、5分前にお入りいただけます。案内があるまでテラスや園庭でお待ちください。この旨を、来てくださる方にお知らせください。